

## Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Mitte am 02. Oktober 2013

*Verlängerung der Taktzeiten an den Fußgängersignalanlagen Kirchgasse/Luisenstraße und Kirchgasse/Friedrichstraße*

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Fußgängerampeln Kirchgasse/Luisenstraße und Kirchgasse/Friedrichstraße mit rückwärtslaufenden Sekundenanzeigern ausgestattet werden können.

**Begründung:**

Gerade an diesen Lichtzeichenanlagen ist die Akzeptanz einer "rot" zeigenden Ampel bei Fußgängern verständlicherweise gering, wenn über lange Zeiträume kein Fahrzeug kommt. Sollte eine Verlängerung der Zeiten für Fußgänger nicht möglich sein, so könnte ein Sekundenzeiger die Geduld fördern.

**Beschluss Nr. 0126**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.

Presber  
Ortsvorsteher